



Déclaration FSU CTSD 11 février 2022

Pour la reconvoation de ce second CTSD 1^{er} degré, la FSU-SNUipp tenait à souligner la qualité des échanges lors des discussions de carte scolaire et le retour à un dialogue social porteur de sens et constructif.

La dotation, plutôt favorable il faut le souligner pour cette année qui compte des échéances électorales importantes, permet d'améliorer le taux d'encadrement dans plusieurs écoles. Ceci était réclamé depuis plusieurs années par notre organisation syndicale. Malgré cela, nous déplorons qu'à situation égale, certaines écoles ne profitent pas, faute de moyens, des priorités annoncées par le ministre. Ainsi, Saint-Genest-Lerpt, à Saint-Etienne, Gaspard Monge maternelle en REP+, Mars, St Martin Lestrat ... ne voient pas leur situation s'améliorer. Si nous sommes le plus souvent d'accord sur les prévisions d'effectifs prises en compte par vos services, il reste à éclaircir la situation de Veauche Glycines maternelle.

Enfin, même si nous notons que vous avez entendu et pris en compte certaines problématiques soulevées par la FSU lors des échanges en amont (accueil des 2 ans, particularités du quartier de la Chapelle ...), les moyens que vous déployez ne sont pas à la hauteur des enjeux pour la FSU.